

Remo Marc – seine Leidenschaft sind Zigarren.

Remo Marc – his passion are cigars.

ROLLENDES ZIGARREN SPA CENTER IM ANFLUG

ROLLING CIGAR SPA CENTRE APPROACHING

Der St. Gallen Schreinermeister Remo Marc Nüesch baut aus ausgedienten Airline Trolleys Zigarren Humidore, um Zigarren ein optimales Wohlfühl-Klima zu bieten. Die Nachfrage nach diesem Zigarren SPA Center auf Räder ist so gross, dass er über volle Auftragsbücher verfügt. TOURBILLON sprach mit dem Zigarrenliebhaber in seiner privaten Zigarren Lounge. // *The St. Gallen cabinetmaker Remo Marc Nüesch creates from worn-out airline trolleys cigar humidors to give the cigars a 'feel good' climate. The demand for these cigar SPA centre's on wheels is so big that he has full order books. TOURBILLON talked to the cigar lover in his private cigar lounge.*

🇨🇭 KARL HEINZ NUBER 🇬🇧 ANDREAS A. LÖFFLER

Wie kamen Sie als Schreinermeister zur Zigarre?

Ganz zufällig hat sich das ergeben, nach dem Golf spielen zum Beispiel oder nach der Sitzung im Schreinermeisterverband oder bei privaten Anlässen gönnte ich mir gemeinsam mit Kollegen und Freunden eine Zigarre. So bin ich bei der Zigarre hängengeblieben und habe es bis heute nicht bereut.

Welches ist zur Zeit Ihre Lieblingszigarre und warum?

Das ist wirklich eine gute Frage, ich habe jedoch eine grosse Vorliebe für Zigarren aus Kuba. Über eine Freundin in Kuba lasse ich mir Havannas im Format der Cohiba Behike 56 rollen (costum rolled), die schmecken vorzüglich, ich habe noch 100 Stück davon, die nächste Kuba Reise wartet also bereits auf mich.

Wie erklärt sich Ihre Vorliebe für Habannos?

Eine Habano ist so vielschichtig wie Kuba selbst. Hecho en Cuba totalmente a mano ist in schnelllebigen Zeiten zum Inbegriff für höchsten Anspruch an Qualität geworden. Wer heute eine echte Habano genießt, der erfreut sich des Nonplusultra aus der Welt der Zigarren. Für mich zählt das Original.

Herr Nüesch, wie kamen Sie auf die glorreiche Idee aus einem ausgedientem Cabin Trolley einen funktionierenden Humidor zu bauen?

Der Ansporn hierfür kam von einem Kollegen, einem Freund. Er kam mit der total verrückten Idee auf mich zu, ob ich denn nicht aus seinem Original Airline Trolley – er hatte sich einen alten Swissair Trolley auf einer Versteigerung erworben – einen Zigarren Humidor bauen könnte. Ich fand diese Herausforderung sehr reizvoll und bin sodann an die Umsetzung gegangen. Durch die vielen bereits umgesetzten Spezial Humidore mit Edlen Holz Hüllen, war dieses Projekt an den bestehenden Trolley gebunden und somit bei

How did you become as cabinetmaker connected to cigars?

It happened actually by coincidence, after playing golf for instance or after a meeting with the cabinetmaker association and even with private occasions I allowed myself together with colleagues and friends a cigar. That's how I got stuck to cigars and I haven't regret it since then.

What is currently your favorite cigar and why?

That is a real good question. I have at the moment a big preference for Cuban cigars. Through a friend in Cuba I get Havana's rolled in Cohiba Behike 56 size (custom rolled). They taste excellent, I still have some 100 pieces left so the next Cuba trip is already waiting for me.

How do you explain your preference for Habano's?

A Habano is as complex as Cuba itself. 'Hecho en Cuba totalmente a mano' in fast-moving times as this has become the epitome of the highest quality standards. The one that enjoys a real Habano is delighted with the 'nonplus ultra' from the cigar world. For me only the original counts.

Mr. Nüesch, how did you get the glorious idea to create a fully working humidor from a worn-out cabin trolley?

The stimulation came from a colleague, a friend. He came to me with a totally crazy idea. If I could make from his original airline trolley – he gained an old Swissair trolley via an auction – a cigar humidor. I found this challenge very appealing and therefore started with the conversion. Because of the may converted special humidors with noble wood wrap, this project was very



Er lässt SR Trolleys wieder aufleben.

He revives SR trolleys.



der Planung nicht so flexibel wie unsere anderen Mass gefertigten Humidore.

Wie hoch ist der Individualisierungsgrad, den Sie dabei Ihren Kunden anbieten können?

Es kommt auf den Trolley an, ich kann ihnen jedes Modell von jeder Fluglinie in einen Humidor umbauen. Deshalb ist der Individualisierungsgrad durch die Abmessungen gegeben wobei der Phantasie keine Grenzen gesetzt werden. Die Innenseiten beim Trolley werden aus massivem mindestens 12 mm dicken Zedern Holz ausgekleidet, verstellbare Tablare mit Lüftungsschlitzen sorgen für eine gute Zirkulation des Klimas. Es besteht auch die Möglichkeit Schubladen zu integrieren um lose Zigarren zu lagern.

**EINE HABANO IST SO VIEL-
SCHICHTIG WIE KUBA SELBST.
A HABANA IS AS COMPLEX AS
CUBA ITSELF.**

Wieviele Arbeitsstunden stecken in diesem Umbau?

Ein grosser Teil des Arbeitsaufwandes entfällt auf die fachgerechte Demontage des Trolley's der Reinigung und der Aufarbeitung des Trolleys, ohne dessen kultige jährige Patina zu zerstören. Die Konfektionierung des Zedernholz sowie der Zusammenbau der Zedernholz Auskleidung nehmen gut 50 Prozent der Zeit in Anspruch. Vor dem Einbau der Zedernholz Auskleidung wird der Trolley fachgerecht verkabelt, Leitungen die den Sensor, das LED Licht sowie die das Befuchtungssystems steuern werden verlegt. Alle unsere Humidore werden vor der Auslieferung bis zu zwei Wochen getestet und sofern nötig nach

much tied to the existing trolley and therefore in the planning not so flexible as our other custom made humidors.

How high is the customization level that can offer to your customers?

It depends on the trolley itself. I can basically convert every model from all airlines into a humidor. Therefore the customization level is tightened to the dimensions whereas the phantasy has no limits. The inside of the trolley is lined with 12 mm cedar as a minimum, adjustable shelves with vent to get a good circulation of the climate. There is also a possibility to integrate drawers in order to store loose cigars.

How many labour hours do you need for a conversion?

A big part of the workload is for the professional dismantling of the trolley, the cleaning and the workup of the trolley without disturbing the cult aged patina. The packing of the cedar as well as the assembly of the cedar lining takes 50% of the total time for sure. Before the cedar lining is applied the trolley is equipped with cabling. Cables that control the sensor, the LED light as well as the humidification system are installed. All our humidors are tested for 2 weeks before delivery and if necessary calibrated just until the humidor leaves our workshop. All in all there is about one week of labour in our trolley humidor.

What is so special on your humidification system because we know that the quality of storing cigars relies on the reliable functioning of the humidification?

With the development of our Nüesch humidors we wanted to apply a commercially available humidifier. During tests and trials however I found the humidifiers where not good enough for my very high demands. It left me no other choice then to build my own system. Together with the company Fantastic Machines I developed our high end humidification system. Our humidors are easy care, low in maintenance and reliable so exactly what every aficionado is looking for.

Our humidors only need a socket, a shady place and tap water. If you would forget to fill the water, which can happen if you only need to refill the water every 2 months, the humidor gives an acoustic signal and shows a warning lamp that will flash. Your cigars will enjoy our humidors.

With your new generation humidification systems it is possible to monitor the function and adapt online. When will this system be ready for production?

Correct, we are working on humidor 4.0 – with web based connection. That is in the near future the humidor will be able to providently supply the customer with all important information in real time on its mobile phone. The customer will see for example when the next water refill is necessary and he receives a push message as soon as the filter need to be exchanged. The humidity can be controlled over the mobile phone. It is also possible to control the light and its colour via the mobile phone. And the light can be dimmed or switched on and off on time basis.

With the humidor 4.0 the customer is not left alone. We are in the position to change the parameters of the humidor via in-

kalibriert bis der Humidor unsere Werkstatt definitiv verlässt. Summa summarum steckt fast eine Woche arbeit in unserm Trolley Humidor.

Was ist das besondere an Ihrem Befeuchtungssystem, denn wir wissen ja, mit der zuverlässigen Funktion des Befeuchtungssystems steht und fällt die Qualität der zu lagernden Zigarren?

Bei der Entwicklung unserer Nüesch Humidore wollte ich am Anfang handelsübliche Befeuchter einsetzen. Da ich diese bei diversen Tests und Versuchen alle als zu wenig gut für meine sehr hohen Ansprüche bewertet hatte, blieb mir nichts anderes übrig wie eines selber zu bauen. Zusammen mit der Firma Fantastic Machines entwickelte ich unser High End Befeuchtungssystem. Unsere Humidore sind pflegeleicht wartungsarm und zuverlässig also genau das was jeder Aficionado sucht.

Unsere Humidore brauchen lediglich eine Steckdose, einen schattigen Ort und Leitungswasser, sollten Sie einmal das Wasser auffüllen vergessen, was leider mal passiert wenn man nur alle 2 Monate Wasser einfüllen muss, meldet sich ihr Humidor akustisch und optisch mit einem Warn- und Blink-Signal. Ihre Zigarren werden viel Freude an unserem Humidor haben.

Mit der neuen Generation Ihres Befeuchtungssystems können Sie online alle Ihre Humidore auf die Funktion überwachen und eingreifen.

Wann ist dieses System serienreif?

Korrekt, wir arbeiten am Humidor 4.0 – mit Web-Anbindung. Das heisst zukünftig wird der Humidor vorausschauend dem Kunden alle wichtigen Informationen in Echtzeit auf das Handy des Kunden liefern. Der Kunde sieht zum Beispiel, wann die nächste Wasserfüllung fällig ist und er erhält eine Push-Nachricht, wann die Filtermatte ausgetauscht werden muss. Die Feuchtigkeit lässt sich übers Handy regulieren. Mit dem Handy kann er auch das Licht steuern, die Lichtfarbe wählen, ebenso kann das Licht gedimmt oder per Zeitsteuerung ein und ausgeschaltet werden.

Durch den Humidor 4.0 wird der Kunde nicht alleine gelassen wir sind so in der Lage seine Humidor Parameter über das Internet an zu passen oder die neuste Software selbständig zu installieren. Ähnlich der Fernwartung beim Computer.

Wieviele Zigarren können in diesem umgebauten Trolley gelagert werden und wie lange?

Je nach Format hat der umgebaute Airline Trolley ein Fassungsvermögen zwischen 400 bis 500 Zigarren. In Kisten oder auch offen können Ihre Zigarren im umgebauten Airline Trolley professionell bei fachgerechtem Klima gelagert und gereift werden. Wie lange ist dem verwöhnten Kunden überlassen. Erfahrungsgemäss lässt der jedoch die Aficionada und der Aficionado seine braune Geliebte nicht lange warten.

ternet or independently install the latest software similar to the remote maintenance with computers.

How many cigars can one store in the modified trolley and for how long?

Depending on the size of the modified airline trolley it is able to store between 400 to 500 cigars. In boxes or as separate cigars one can store and age them in the modified airline trolley and with the professional climate control. How long is really the decision of the pampered customer. According to my experience most of the aficionada and the aficionado will not let their 'brown beloved' wait too long.

HUMIDOR SWISSAIR TROLLEY MADE BY NÜESCH HUMIDORE

- Swissair Cabin Trolley Humidor, Grösse 98/31/43 cm Platz für ca. 400 bis 500 Zigarren, Der Original Cabin Trolley der Swissair ausgebaut zum Humidor, Innenseiten aus massivem Zedern Holz mindestens 12 mm dick, verstellbare Tablare mit Lüftungsschlitzen. Hinter der leichten Aluminium Türe befinden sich zwei Glasüren mit Muschelgriffen, sodass die Zigarren wahlweise sichtbar oder verborgen gelagert werden können.
- Ausführung je nach erhältlichem Trolley inklusive Nüesch Humidor aktiv Befeuchter mit UVC Desinfektion und diversen Sensoren, inklusive LED Beleuchtung
- 2 Jahre Garantie
- ca. Preis inkl. 8% MwSt. 4800.00 sFr.
- je nach Verfügbarkeit und Preise der Trolleys kann der Preis abweichen Lieferung und Installation (100 km) 250.00 SFr.
- Nüesch Humidore werden aus besten Hölzern in der Manufaktur in St. Gallen hergestellt, für das selbst entwickelte Befeuchtung System werden nur hochwertige langlebige Industriekomponenten verwendet. Deshalb wird auf Gehäuse und Befeuchtung eine 2 Jahres Garantie gewährleistet.
- Nüesch Humidore, Lindenstrasse 73, 9000 St.Gallen, Tel.: +41 71 245 61 11, smoke@nuesch-humidore.com, www.nuesch-humidore.com
- Showroom, Rorschacherstrasse 109, 9000 St.Gallen

- Swissair Cabin Trolley Humidor, Dimensions 98/31/43 cm has room for about 400 to 500 cigars. The original cabin trolley of Swissair modified to a humidor. Interior made of minimum 12 mm thick cedar, adjustable shelves with vent. Behind the lightweight aluminium door two glass doors are situated with recessed handles so the cigars can be stored visible or hidden.
- Model is according to available trolley including Nüesch humidor active humidifier with UV-C disinfection and several sensors, including LED lighting.
- 2 year warranty
- Approximate price incl. 8% VAT 4800.00 sFr.
- Upon availability and cost of the trolley the price can differ. Delivery and installation (100 km) 250.00 SFr.
- Nüesch Humidors are manufactured with the best wood types in the production facility of in St. Gallen. In the own developed humidification system only high class industry components are applied with a long lifetime. Therefore you will receive a 2 year warranty on the housing and humidification.
- Nüesch Humidors, Lindenstrasse 73, 9000 St. Gallen, Tel.: +41 71 245 61 11, smoke@nuesch-humidore.com, www.nuesch-humidore.com
- Showroom, Rorschacherstrasse 109, 9000 St. Gallen